

ハートフルアート展とは

「ハートフルアート展」は、障害のある人もない人も共に生き、その喜びを感じるという群馬県の文化活動の在り方を広くアピールし、質の高い文化を生み出す活動の振興を目指す作品展です。

この作品展は、群馬県の各特別支援学校から、代表2名の生徒作品を出品していた「盲・聾・養護学校児童生徒作品展」を母体に、1999年(平成11年)にプレ国民文化祭の総監修：司修さんの考え方を取り入れ、群馬県庁を会場にして、各学校の枠を取り払い生徒達の作品を会場いっぱいに展示したことが始まりです。その後、2000年(平成12年)の国民文化祭(監修：司修)や2008(平成20年)の全国高校総合文化祭群馬大会(ぐんま総文)を経て、現在も毎年作品展を開催しています。

ハートフルアート展出品校

県立盲学校
県立聾学校
県立しろがね特別支援学校
県立前橋高等特別支援学校
県立赤城特別支援学校
県立高崎特別支援学校
県立高崎高等特別支援学校
県立二葉特別支援学校
県立二葉高等特別支援学校
県立桐生特別支援学校
県立あさひ特別支援学校
県立伊勢崎特別支援学校
県立伊勢崎高等特別支援学校

- 県立太田特別支援学校
- 県立太田高等特別支援学校
- 県立沼田特別支援学校
- 県立館林特別支援学校
- 県立館林高等特別支援学校
- 県立渋川特別支援学校
- 県立藤岡特別支援学校
- 県立富岡特別支援学校
- 県立渡良瀬特別支援学校
- 県立吾妻特別支援学校
- 前橋市立前橋特別支援学校
- 高崎市立高崎特別支援学校
- 群馬大学共同教育学部附属特別支援学校
- 学校法人大出学園支援学校若葉高等学園

以上 27 校



ご覧ください

ハートフルアート展 WEB 開催中！

群馬県特別支援学校文化連盟ホームページ：

<https://tokushi-bunkarenmei.gsn.ed.jp/>